

Nur Meisterhand  
bringt das zu Wege

Berndorff "Diplomatische Unterwelt bringt zum Thema eine Fülle wertvollen Materials, in dem unaufdringlich klar die Fäden der Diplomatie gezeigt werden. Reiz und hoher Wert liegen in der Menschendarstellung, die ja immer der zuverlässigste Maßstab für dichterisches Schaffen ist.

Berndorff öffnet der Welt die Augen, ist völlig frei von jeder engherzigen Voreingenommenheit und auf das eifrigste bestrebt, der geschichtlichen Wahrheit zu ihrem Rechte zu verhelfen. Staunenswert, was hier ohne Retusche ans Tageslicht gebracht wird.

Nur Meisterhand bringt dies zu Wege und man spürt, dass hier ein Menschenkenner und Menschenschilderer von Rang gearbeitet hat, sind doch die Figuren voll von echtem Leben, in jedem kleinsten Zug und in allem, was sie tun. Das Werk bildet ein Lehrbuch für alle, denen es mit der Befriedung der Welt ernst ist.

----- er reißt mit starker und harter Hand den Schleier fort ----

Ueberall Spannung in Handlung vom Anfang bis zum Ende und viel Ergreifendes, Erschütterndes und Seelisches, alles ist höchster Bewunderung wert.

also, bitte, Herr Schriftsteller!

Z--r

Frager Abendblatt

